

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 HORAS	¿Será?	Amenazas contra alcaldesa	Dicen que la Secretaría de Seguridad de la CDMX, de Pablo Vázquez, tomó como prioritaria la atención y solución al caso de la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, quien presentó una denuncia por amenazas de muerte recibidas a través de sus redes sociales. A la alcaldesa le llegaron los citados mensajes luego de realizar uno de los llamados operativos "anti chelerías" en el conocido barrio de Tepito.
LA RAZÓN	Rozones	El ambicioso proyecto de Clara Brugada	Más que relevante, nos comentan, el arranque, ayer, de uno de los programas más ambiciosos de seguridad con el que se pretende que la CDMX sea la más videovigilada en todo el continente, en el año 2030. Fue la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, quien dio cuenta de que se instalarán 40 mil 800 nuevas cámaras, con lo cual la cantidad total aumentará en 45 por ciento. Así que Salvador Guerrero, titular del C5, y Pablo Vázquez, secretario de Seguridad, tendrán más herramientas tecnológicas para reforzar el combate al crimen en la Capital.
BASTA	Altavoz Salvador Guerrero Chiprés	C5, apoyo a la ciudadanía	Más robusta videoseguridad beneficiará a una ciudadanía para la cual la percepción puede continuar en mejora durante esta administración, decidida a enfrentar todos los aspectos preocupantes para la población. El secretario Pablo Vázquez ha impulsado, con ayuda de las capacidades de investigación y la directriz de la Jefa de Gobierno, una considerable cantidad de detenciones por extorsión, un delito sin decremento a nivel nacional.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA RAZÓN	Pulso Político Francisco Cárdenas	Sheinbaum frente a Trump, sensatez	Clara Brugada, Jefa de Gobierno de CDMX, anunció que se instalarán 40 mil 800 cámaras conectadas al C5 en distintas alcaldías, y previo al Mundial de Fútbol, estará colocado un 45 por ciento más para vigilancia capitalina.

<p>LA CRÓNICA DE HOY</p>	<p>Pepe Grillo</p>	<p>Estrategia de videovigilancia</p>	<p>La idea es que la CDMX sea un ejemplo nacional de videovigilancia y prevención del delito, dijo la jefa de Gobierno, Clara Brugada, durante un evento para mostrar el reforzamiento del sistema de C5, cuyo director general es Salvador Guerrero Chiprés. En la actualidad operan en la ciudad poco más de 80 mil cámaras y la proyección es tener 150 mil en el 2030, que fue un compromiso de campaña de Brugada. La expansión se basa en un análisis sobre las colonias con mayor incidencia delictiva.</p>
<p>24 HORAS</p>	<p>Tiempo Nuevo Salvador Guerrero Chiprés</p>	<p>CDMX, su Ring of Steel</p>	<p>La CDMX puso en marcha el robustecimiento del sistema de videoseguridad. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, ampliará la red pública a 150 mil cámaras para 2030 e integrará alianzas con tiendas departamentales, plazas comerciales y domicilios ciudadanos. Según la Ensu del Inegi la percepción de seguridad creció 35 puntos porcentuales entre 2018 y 2024.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>En tercera persona Héctor de Mauleón</p>	<p>Tlatelolco se perdió</p>	<p>Hace dos meses, de madrugada, entraron por la fuerza un departamento del noveno piso del edificio Ignacio Ramírez, en Tlatelolco. Agredieron a un hombre con navajas lo despojaron de su departamento. Cuando llegó la policía, los delincuentes se atrincheraron, hirieron con un arma punzocortante a uno de los oficiales y luego, para evitar que los detuvieran, decidieron quemar el departamento. Era la noche del 16 de noviembre. Dos de los cinco invasores fueron detenidos. Aquel fue el llamado de atención más serio que había ocurrido en la Unidad Habitacional Tlatelolco en mucho tiempo.</p>
<p>LA CRÓNICA DE HOY</p>	<p>Punto y Seguido Juan Manuel Jiménez</p>	<p>113 millones, 0 supervisión</p>	<p>Atentaron contra la vida de Alessandra Rojo de la Vega como candidata de la oposición a la Alcaldía Cuauhtémoc y ahora la amenazan. Al presentar la estrategia de seguridad que se implementará en la demarcación a través del plan "Cuauhtémoc construye paz", con el objetivo de erradicar las extorsiones y las injusticias que afectan a los residentes de la Cuauhtémoc, denunció amenazas que ha recibido en redes, las cuales, según indicó, estarían vinculadas a presuntos grupos delictivos de Tepito.</p>
<p>LA CRÓNICA DE HOY</p>	<p>Punto y Seguido Juan Manuel Jiménez</p>	<p>113 millones, 0 supervisión</p>	<p>Quien anda con todo con el tema seguridad es Adolfo Cerqueda Rebollo, alcalde de Nezahualcóyotl, pues firmó un convenio con Janecarlo Lozano, alcalde de Gustavo A. Madero, con el objetivo de fortalecer la seguridad en las fronteras de ambas demarcaciones. El acuerdo refleja el compromiso del presidente municipal por consolidar estrategias que impacten positivamente en la seguridad ciudadana.</p>

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Qué bonita familia	El sujeto arrestado en la CDMX por tráfico de fentanilo resultó hermano de la exdiputada del PRI María Medina Miyazaki. Ayer, el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, informó sobre la detención de Joel N, alias La Morsa, y se desató la de Dios es grande en el partido de Alejandro Moreno, que busca deslindarse de la sinaloense.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Gertz espera que le lleguen las pistas	Pese a ser el fiscal general, Alejandro Gertz Manero no es precisamente un sabueso, pues en lugar de seguir las pistas, está esperando que las pistas lleguen y le digan cómo resolver el caso.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	65.8 homicidios dolosos diarios, no menos, como 73	Algo no checa en el informe sobre seguridad que presentó ayer Omar García Harfuch y que la presidenta Claudia Sheinbaum ponderó como un logro: la reducción del 27% del promedio diario de víctimas de homicidio doloso.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	La violencia en Tabasco esconde un secreto político	La violencia está desatada en Tabasco. Villahermosa es la ciudad del país en la que los habitantes se sienten más inseguros. 95% de ellos tiene miedo según los datos oficiales. Y gobernador Javier May tiene muy claro quién es el culpable de esto: su antecesor y compañero de partido Adán Augusto López. Lo ha dicho públicamente.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Se ampara Airbnb contra Ley de Turismo de CDMX	El amparo que recientemente presentó Airbnb ante tribunales mexicanos contra la Ley de Turismo de la Ciudad de México y su reglamento, que pone límites a este modelo de negocio en la capital, podría ser clave para mostrar de qué estará hecho el Poder Judicial que la '4T' está forjando.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Prisión preventiva oficiosa	Organizaciones de la sociedad civil ven inconsistencias y omisiones en los pronunciamientos recientes de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos sobre la militarización de la seguridad pública la prisión preventiva oficiosa.

REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Reaparece Esteban Moctezuma	Pues México siempre sí sigue teniendo embajador en los Estados Unidos , pues después de varias semanas y meses sin que prácticamente diera señales, Esteban Moctezuma reapareció ayer en un video publicado en sus redes sociales para "confirmar" que seguirá en el cargo.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	El cuarto de AMLO en Palacio Nacional	Nos dicen que, ya van más de cuatro meses de la actual administración, y aún hay un salón en Palacio Nacional dedicado Andrés Manuel López Obrador .
MILENIO	Trascendió	Mañanera en Querétaro	Que la presidenta Claudia Sheinbaum analiza encabezar la conferencia mañanera del próximo 5 de febrero en Querétaro , entidad gobernada por el panista Mauricio Kuri, debido a que ese día se conmemora la promulgación de la Constitución de 1917.
LA JORNADA	Editorial	Reconstruir al Poder judicial	Ayer, la SCJN sabotó la última oportunidad para que el Poder Judicial ejerza su derecho a participar en la selección de perfiles idóneos de cara a los comicios en que los ciudadanos elegirán a jueces, magistrados y ministros del máximo tribunal.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Fabricamos camiones en tres países	"Hemos estado estudiando múltiples escenarios, pero desde una perspectiva de México, fabricamos camiones en México, Canadá y Estados Unidos" , respondió Mary Barra, la CEO de General Motors Company, cuando le preguntaron por las políticas, o mejor dicho impuestos de castigo de Trump.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Lo que ha hecho, Presidenta, no basta	El pasado viernes 24 de enero Karoline Leavitt, la vocera del presidente Donald Trump, escribió en su cuenta de X que la víspera, la presidenta Claudia Sheinbaum había aceptado un "récord" de cuatro vuelos diarios con mexicanos indocumentados deportados .
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Con pena y todo	Mi simpatía está con Gustavo Petro , quien por causa de fuerza mayor tuvo que ceder ante Trump .
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Palabras de Labastida para Morena	La semana pasada y ayer la presidenta Claudia Sheinbaum ha citado en Palacio Nacional el libro La duda sistemática, de Francisco Labastida . La morenista ha utilizado fragmentos de esa publicación de 2024 para denunciar a Ernesto Zedillo, "bestia negra" de este sexenio.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Desapariciones	Uno de los principales temas de conversación en las redes sociales y los medios de comunicación en México es la película Emilia Pérez , del director francés Jacques Audiard. Así que, me parece, no hay razones para indignarse por esta historia En cambio las hay, muchas, para hacerlo con la realidad que inspiró Emilia Pérez: las desapariciones de personas que practican grupos criminales en México y que suman más de cien mil .
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Donald Trump: a Canadá la gracia, a México el garrote	Donald Trump comenzó con las amenazas generales de aranceles a Canadá y México si no frenaban el flujo de indocumentados y de drogas, en especial el fentanilo.

Síntesis informativa

29 de enero de 2025

LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Vejaciones y peligro en deportaciones gringas	Se va abriendo paso la verdad sobre las condiciones en que cientos de deportados fueron trasladados en aviones militares estadounidenses a Colombia y Brasil , así como la gran mentira de Trump y sus funcionarios respecto a la extrema "peligrosidad" de esos migrantes.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	El sabadazo que nos viene	Desde su primera presidencia, Donald Trump manejó los aranceles como una amenaza para México.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Daños colaterales?	La Cuarta Transformación acaba de perder una de sus más abrasadoras causas: el financiamiento otorgado por distintas agencias estadounidenses a proyectos para promover la democracia y los derechos humanos en México que, a su juicio, trataron de intervenir en la política interior.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Qué peligroso motivo de renuncia	Vaya doble debilidad institucional y jurídica de México frente a los trumpazos que vienen.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Empleo a paisanos deportados	Un grupo de 70 empresas, nacionales y extranjeras, se reunió con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y estableció el compromiso de dar empleo a los paisanos que están siendo deportados por el gobierno de Estados Unidos.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Mitos y realidades de los mexicanos en Madrid	Hay voces que dicen que se regresen los mexicanos a México, pero también hay otras que están felices por su llegada, lo cierto es que un grupo de mexicanos ha contribuido al boom turístico de Madrid, así como lo están leyendo.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Lo que Petro no aprendió de AMLO con Trump	La "negociación" o extorsión del fin de semana entre Donald Trump y Gustavo Petro fue muy, demasiado pública , pero no es la primera vez que Trump hace algo así quizá recordó lo que aprendió durante su primer cuatrienio como presidente cuando "negoció" o, más bien, extorsionó a México.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	En la orilla	Bueno, ya estamos ahí, en la orilla de la amenaza de Trump para México y Canadá. La vocera de la Casa Blanca, Karoline Leavitt, dijo ayer que el 1 de febrero, este sábado, Trump impondrá el 25% de aumento de aranceles que había anunciado para los dos países.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	La derrota de los cinco últimos	A finales de octubre se hablaba de ocho ministros de la Suprema Corte que, a la vista de muchos, eran la última línea de defensa, no sólo de la Corte , sino de una civilización.
REFORMA	Jaque mate Sergio Sarmiento	Poder de la tómbola	Culmina un proceso para instalar un sistema judicial donde importará más la popularidad de los jueces que su apego a la justicia
MILENIO	Atando cabos Denise Maerker	La batalla de nuestros tiempos	Es un hecho, que la época dorada a la que aspira Trump no se va a concretar persiguiendo migrantes , ni humillando presidentes latinoamericanos ni rebautizando el Golfo de México; Trump necesita algo más.

EXCÉLSIOR	Frentes políticos	CURP milagroso	Los diputados, en un inesperado ataque de humanidad, buscan que la CURP sea suficiente para probarla nacionalidad mexicana.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Por qué no voy a votar en la elección judicial	INE no le dieron todos los recursos que demandó para llevar a cabo una elección nacional Ergo han recortado el número de casillas a la mitad, lo cual abona a unos comicios que estarán dominados por las fuerzas políticas que puedan movilizar a personas para llevarlas a votar ese día.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Todos a la tómbola	A cinco meses para que se realice la elección del Poder Judicial , en la que se elegirán 896 cargos, continúan los problemas para que se haga una selección realmente de los mejores perfiles para definir a los candidatos de donde saldrán los futuros jueces, magistrados y ministros de México.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	¿A qué juega Trump?	Es confuso el mensaje de la vocera de la Casa Blanca, Karoline Leavitt. Reconoce que ha habido un " nivel histórico de cooperación " por parte de México.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández Menéndez	El arma de los aranceles	La presidenta Sheinbaum ha mantenido una posición mesurada en el tema de los aranceles y si vemos lo que ha estado ocurriendo, en general han tomado las medidas que se requieren ante este desafío.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Colaboración estratégica	EU y China deberían considerar una colaboración estratégica para establecer estándares globales y mitigar riesgos comunes.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Busca Orvañanos cobijo de Clara	Dicen que entre los alcaldes de oposición que empiezan a deponer las armas ante el oficialismo, hay que anotar en la lista al de Cuajimalpa, Carlos Orvañanos a quien ven cada vez más inclinado ante Clara Brugada.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC